

14. Juli 2022
1 von 1

Beleuchtung vor der Sporthalle der Reformschule

Frau Seibert-Schmidt erläutert den Sachverhalt.

Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe fasst den Beschluss:

„Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe bittet den Magistrat, dafür zu sorgen, dass der Weg von der Straße bis zur Turnhalle beleuchtet ist, d.h. auf dem Schulhof der Reformschule eine oder mehrere zusätzliche Beleuchtungen installiert werden. Zum Beispiel könnte an der dem Schulhof zugewandten Fassadenecke ein Strahler angebracht werden, der den Bereich des Weges von der Turnhalle zur Straße und dem dortigen Ausgang ausreichend beleuchtet.“

Abstimmungsergebnis: Angenommen bei 7 Ja-Stimme(n), 1 Nein-Stimme(n),
0 Enthaltung(en)

Anja Lipschik
Ortsvorsteherin

Thomas Lühne
Schriftführer